

NEWSLETTER n° 2



Sujets

- Nouvelles du projet
- Rencontre à Budapest
- A venir

Rencontre à Budapest

En avril 2024, les partenaires du projet C4C ont organisé une réunion de trois jours pour les élèves et les enseignants impliqués dans le projet. Au cours de la réunion, en travaillant en groupes internationaux (France, Italie, Pologne et Hongrie), les jeunes ont amélioré leurs connaissances et leurs compétences en matière de protection de l'environnement.

Le programme de l'événement était très bien structuré et comprenait une visite de la ville et la participation à diverses activités préparées par les hôtes hongrois. Les participants ont pu visiter divers sites liés au changement climatique et à la durabilité, tels qu'une station d'épuration, un parc climatique, une station météorologique, un jardin communautaire et un fabricant de jeux éducatifs. Les participants ont également visité l'institution européenne "Európa Pont", où ils ont assisté à une conférence sur le changement climatique et pris part à une activité interactive sur le rôle des institutions européennes dans la protection du climat.

Nous tenons à remercier nos hôtes hongrois pour leur excellente organisation et leur hospitalité. Leur engagement et leur attention ont permis à ce voyage d'être non seulement instructif, mais aussi riche en expériences inoubliables.



Visitez notre site web pour en savoir plus

<https://citizens4climate.eu/>



Cofinancé par l'Union européenne.

Les points de vue et les opinions exprimés sont toutefois ceux des auteurs et ne reflètent pas nécessairement ceux de l'Union européenne ou de l'Agence exécutive européenne pour l'éducation et la culture (EACEA). Ni l'Union européenne ni l'autorité chargée de l'octroi des subventions ne peuvent en être tenues pour responsables. Projet : 101081687 -C4C-CERV-2022-CITIZENS-CIV



Retours des participants

5 jours au total, 2 jours de voyage et 3 jours de rencontre : une expérience inoubliable à laquelle nous avons participé avec les jeunes du projet #C4C. La rencontre a été une expérience unique pour les jeunes, qui ont découvert une manière différente de voyager, de se rencontrer et de réfléchir ensemble. Pour de nombreux jeunes Italiens, ce voyage était également leur premier voyage à l'étranger et ils ont été très enthousiastes à ce sujet. Une autre grande valeur est que cette expérience était financièrement accessible (car gratuite) à tout le monde grâce au financement de l'UE, même aux personnes ayant moins de moyens financiers.

Le premier jour, nous nous sommes rencontrés, avec des activités brise-glace qui ont rendu l'atmosphère immédiatement agréable, et nous nous sommes attaqués au "Cityrally", une aventure qui combinait le team building et les visites touristiques, suivie de l'évaluation du rally. Le deuxième jour a été riche en découvertes : nous avons visité différents lieux et entités traitant de questions environnementales, en choisissant parmi des options telles que des stations d'épuration des eaux usées, une station météorologique, des parcs climatiques, des jardins communautaires et un atelier de jeux éducatifs. Nous avons ensuite partagé nos expériences dans le cadre d'un travail collectif, enrichissant le dialogue et apprenant les uns des autres.

La troisième journée a été consacrée au partage des résultats de la recherche nationale menée à l'aide de la méthodologie RANAS, suivi d'une activité artistique passionnante pour commencer à créer une campagne de #communication sur le changement climatique. Nous avons visité "Európa Pont" pour en savoir plus sur le rôle des #institutions européennes dans la protection du climat. La journée s'est terminée par une séance de danse folklorique et un dîner d'adieu, riche de nouvelles amitiés et d'inspiration pour l'avenir.

Merci à tous pour cette superbe expérience!



CIFA, Italy

Nous sommes partis 5 jours à Budapest avec 10 jeunes et 2 professeurs du Lycée Saint Vincent de Paul de Loos. Ce voyage a été l'occasion pour les jeunes de rencontrer d'autres personnes impliquées dans le projet C4C, de découvrir une nouvelle façon de voyager et d'ouvrir des discussions. L'expérience a été positive et tous les jeunes sont repartis heureux et fiers de leur mobilité.

Le premier jour, un brise-glace a été organisé, permettant à chacun de se rencontrer et de rendre le voyage agréable et accueillant, favorisant la création de liens entre tous. L'objectif du "CityRallye" était de renforcer l'esprit d'équipe en visitant différents lieux de Budapest de manière ludique. Les participants ont eu l'occasion de relever des défis liés au changement climatique.

Le deuxième jour, des visites de différents sites ont permis aux jeunes d'explorer les questions environnementales. Certains d'entre eux ont visité une station d'épuration, un parc climatique, une station météorologique, un jardin communautaire et un fabricant de jeux éducatifs.

Ensuite, nous avons tous pu partager et discuter des différentes expériences rencontrées par chacun. Les discussions ont été enrichissantes grâce au retour d'expérience pertinent de chacun.

Enfin, nous avons pu combiner les résultats de RANAS, le projet de recherche national mené dans différentes institutions. Ensuite, nous avons pu participer à la création d'une campagne de communication sur le changement climatique, une activité artistique qui a permis à chacun de s'exprimer. Nous nous sommes rendus à Europa Pont pour découvrir comment les institutions européennes contribuent à la protection du climat. Cette activité a été riche en découvertes pour les jeunes.

La journée s'est terminée dans une ambiance festive avec une séance de danse folklorique et un dîner pour clôturer ce merveilleux voyage. Merci beaucoup pour ce magnifique voyage, plein de rencontres, d'amitié et d'inspiration ! Nous sommes tous reconnaissants d'avoir pu participer à ce voyage.



LE PARTENARIAT, France



Cofinancé par l'Union européenne.

Les points de vue et les opinions exprimés sont toutefois ceux des auteurs et ne reflètent pas nécessairement ceux de l'Union européenne ou de l'Agence exécutive européenne pour l'éducation et la culture (EACEA). Ni l'Union européenne ni l'autorité chargée de l'octroi des subventions ne peuvent en être tenues pour responsables. Projet : 101081687 -C4C-CERV-2022-CITIZENS-CIV



Retours des participants

La délégation polonaise qui s'est rendue à la réunion de Budapest était composée de deux employés du CWEP, de deux enseignants et d'un groupe d'étudiants du complexe scolaire agrotechnique de Ropczyce.

L'événement a débuté par des activités dynamiques destinées à briser la glace et à favoriser les liens entre les participants. Ces activités ont contribué à créer une atmosphère positive et accueillante pour le reste de la journée. Le point culminant des ateliers a sans aucun doute été le City Rally, un mélange unique d'exercices de renforcement de l'esprit d'équipe et d'aventures touristiques. Les participants se sont lancés dans un voyage passionnant à travers les rues de Budapest, en relevant des défis et en accomplissant des tâches liées au changement climatique et à la durabilité. Le rallye a non seulement mis à l'épreuve leurs compétences en matière de résolution de problèmes, mais il a également été l'occasion d'explorer les sites et les attractions de la ville. Après le rallye, les participants ont eu la possibilité de choisir parmi une variété de visites sur le terrain, chacune offrant un aperçu précieux des différents aspects de l'atténuation du changement climatique et des efforts de durabilité. De la visite d'une station d'épuration à l'exploration d'un parc climatique en passant par la visite d'un jardin communautaire, ces visites ont offert des expériences d'apprentissage pratiques qui ont permis aux participants d'approfondir leur compréhension des questions environnementales. Tout au long des ateliers, les participants ont participé à diverses activités visant à promouvoir la collaboration et la créativité. Ils ont travaillé en petits groupes pour créer des campagnes de communication sur le changement climatique par le biais de l'art, mettant ainsi en valeur leurs talents et leurs idées novatrices. En outre, des sessions interactives se sont concentrées sur le rôle des institutions européennes dans la protection du climat, améliorant ainsi les connaissances des participants sur les cadres politiques et la coopération internationale. Les ateliers ont également été l'occasion d'échanges culturels et de célébrations. Les participants se sont immergés dans la culture hongroise par le biais d'une activité de danse folklorique, apprenant des danses traditionnelles et se rapprochant des coutumes et traditions locales. En conclusion, les événements de Budapest ont été un succès retentissant, rassemblant des personnes de divers horizons pour apprendre, collaborer et inspirer des actions sur le changement climatique. L'événement a non seulement permis aux participants d'approfondir leur compréhension des questions environnementales, mais a également favorisé l'établissement de liens et d'amitiés durables.



CWEP, Poland



Cofinancé par l'Union européenne.

Les points de vue et les opinions exprimés sont toutefois ceux des auteurs et ne reflètent pas nécessairement ceux de l'Union européenne ou de l'Agence exécutive européenne pour l'éducation et la culture (EACEA). Ni l'Union européenne ni l'autorité chargée de l'octroi des subventions ne peuvent en être tenues pour responsables. Projet : 101081687 -C4C-CERV-2022-CITIZENS-CIV



What next

Actuellement, les élèves participant aux activités du projet dans chacun des pays partenaires se préparent à visiter le Parlement européen, ce qui permettra aux jeunes de mieux comprendre le fonctionnement des institutions chargées du climat et de l'environnement.



Cette lettre d'information a été produite par les organisations partenaires du projet Citizens for Climate.

anthro pol i s

cifa
FOR PEOPLE



Centrum Wspierania
Edukacji
i Przedsiębiorczości



LABC



Cofinancé par l'Union européenne.

Les points de vue et les opinions exprimés sont toutefois ceux des auteurs et ne reflètent pas nécessairement ceux de l'Union européenne ou de l'Agence exécutive européenne pour l'éducation et la culture (EACEA). Ni l'Union européenne ni l'autorité chargée de l'octroi des subventions ne peuvent en être tenues pour responsables. Projet : 101081687 -C4C-CERV-2022-CITIZENS-CIV